



**INTERVENCIÓN
DEL DOCTOR HECTOR CONSTANT-ROSALES, EMBAJADOR Y
REPRESENTANTE PERMANENTE DE LA REPÚBLICA BOLIVARIANA DE
VENEZUELA ANTE LA OPAQ EN EL CENTÉSIMO SEXTO PERÍODO DE
SESIONES DEL CONSEJO EJECUTIVO**

PREVISTA JUEVES 11 DE JULIO DE 2024

15:00 - 18:00 Horas

PUNTO TRECE DEL TEMARIO: Seguimiento dado a las Conferencias de Examen

Interacción con la Sociedad Civil

1. Buenas tardes. Gracias señor Presidente por concederme el derecho de palabra.
2. La República Bolivariana de Venezuela desea destacar el papel esencial de los Estados para la implementación de la Convención sobre las Armas Químicas.
3. Con relación a la interacción con la sociedad civil, nos gustaría manifestar que nos encontramos a la espera que la Secretaría Técnica suministre mayor información sobre la participación de la industria química, las instituciones académicas y otros actores relevantes en la implementación de la Convención, información que resultaría de utilidad para los Estados en el desarrollo de las consultas informales en curso.
4. En otro orden de ideas, resulta oportuno insistir en que el desarrollo de la cooperación en el seno de la OPAQ cuenta con mecanismos que permiten la interacción con la sociedad civil, como quedó ampliamente evidenciado durante las últimas Conferencias de los Estados Partes. Por ende, a criterio de la delegación venezolana, la normativa que regula la participación en cuestión no requiere actualización.
5. Por último, solicitamos que la presente declaración sea considerada documento oficial de este período de sesiones, y que esté disponible tanto en la plataforma Catalyst como en el sitio web de la Organización.

Muchas Gracias